

EL ALCALDE DEFIENDE LA SINGULARIDAD DE LA OFERTA

Un encuentro promueve la red turística Caminos de Pasión

Asisten profesionales y turoperadores de varios países



G.C. 22/05/2016

Puente Genil acogió ayer un encuentro internacional que sirvió para mostrar el potencial turístico de los municipios integrantes de Caminos de Pasión, así como las instalaciones y facilidades que ofrece para el turismo cultural y de naturaleza en el interior andaluz. Una sesión de trabajo que abrió el alcalde, Esteban Morales, también vicepresidente de Caminos de Pasión. El encuentro reunió a catorce agentes de viajes y turoperadores de países europeos y latinoamericanos con una treintena de

empresarios procedentes de todos los municipios de la ruta, entre los que se encontraron alojamientos, empresas de servicios y visitas guiadas, de turismo activo y actividades complementarias.

Éste es un viaje de familiarización, organizado por Turespaña, Turismo Andaluz y los patronatos de Córdoba, Sevilla y Jaén, junto a Caminos de Pasión. El objetivo es la promoción de Caminos de Pasión como uno de los principales destinos de interior en Andalucía, ampliando sus canales de venta al mercado internacional, a través de agencias de viajes de algunos de los mercados más importantes en Andalucía como Reino Unido, Holanda, Noruega, Italia, además de México y Brasil.

El alcalde dijo que «esta acción supone una oportunidad para ampliar y completar la promoción del destino que se viene desarrollando de la mano del mercado internacional». Y añadió que «permitirá conocer la diversidad y calidad de la oferta, a través de los paquetes turísticos». Morales también dijo que es «un producto turístico novedoso, basado en las vivencias y experiencias, fruto de la herencia cultural de los municipios». «Apostamos por ofrecer una alternativa innovadora, capaz de trasladar al empresario la oportunidad de apostar por la excelencia para impulsar la comercialización y proyección en el mercado internacional».

El Ángel Ximénez apalabra la permanencia

El conjunto pontanés podría sellar la salvación el próximo miércoles en Santander



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 21/05/2016

El Ángel Ximénez ha dado un paso de gigante para continuar una temporada más en Asobal, tras vencer al Guadalajara. Con una soberbia defensa en el segundo tiempo, un mágico Rudovic, unido a la soberbia actuación de Oliva en la portería, hicieron posible una victoria que muy bien puede valer la permanencia.

Mejor imposible fue el comienzo arrollador del Ángel Ximénez, 4-0. Marcador que motivó el primer tiempo de Cesar Montes. Las cosas no cambiaron en los minutos siguientes y cuando pasaba el ecuador del primer tiempo, el conjunto pontano alcanzaba su máxima renta, 12-5. Todo este vendaval era motivado por el buen hacer colectivo de todo el equipo, donde Rudovic y Cuenca en la faceta realizadora marcaban las diferencias, que unido a Oliva espléndido en la portería hacían posible este marcador.

Pero a partir de aquí todo iría a cambiar y a medida que pasaban los minutos los alcarreños fueron acortando diferencias en el electrónico hasta lograr colocarse por delante, 15-16, en el último segundo del primer periodo.

Con la incertidumbre de lo que podía pasar en el segundo tiempo comenzaba los segundos treinta minutos. Defensa a un gran nivel, Oliva formidable en la portería y Rudovic, que seguía a lo suyo, junto a Nacho Moya, que volvía a ser ese jugador importante, hicieron posible que el conjunto pontanés diera la vuelta al marcador y cogieran diferencias en el electrónico, que a medida que pasaban los minutos serían insalvables para los alcarreños. Al final alegría desbordante de una afición que volvió a ser ese jugador número ocho y que se ha convertido por méritos propios en una de las más importantes de la Asobal.

En definitiva, una victoria que coloca al equipo pontanés con tres puntos sobre el Teucro, cuando solo restan dos jornadas para finalizar la actual temporada.

Ángel Ximénez Puente Genil, 29 (15+14): Olea, Fortes, Nacho Moya (7), Cuenca (6), Bujalance, De Hita (ps), Curro Muñoz, Oliva (p), Rudovic (10, 2p), Alexis (2), Vojvodic, Óscar y Paraja (2).

Guadalajara 23 (16+7): Parra (2), Márquez (1), Montoya, López Rey (4), Barbero (ps), Levi (5), Bozalongo, Fuentes (4), Chiufta (2), Iker Antonio, Moya (1p), Sedano, Duke (ps) y Mikel Redondo).

Parciales: 4-1, 7-3, 10-4, 12-7, 13-12, 15-16 (descanso), 18-17, 21-18, 22-19, 25-19, 27-22 y 29-23.

Árbitros: Los hermanos Escudero Santiuste, de Cantabria. Excluyeron dos veces a Rudovic y Mikel Redondo.

Incidencias. 900 aficionados, que animaron de principio a fin.

IU denuncia el estado de los equipamientos del parque de bomberos

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 22.05.2016 - 05:01

El portavoz de IU de Puente Genil, Jesús David Sánchez, ha vuelto a denunciar "el abandono que sufre el equipamiento del parque comarcal de bomberos", y ha lamentado la falta de adaptación de la flota de vehículos para atender las eventuales necesidades que pudieran ir surgiendo, "sobre todo en una época de año, como la actual, donde se incrementa el riesgo de incendios", dijo.

Sánchez explicó que los vehículos del parque de bomberos tienen una antigüedad media de unos 20 años, y denunció que a día de hoy "no existe un camión forestal para atender a este tipo de situaciones, con el peligro que esto entraña tanto a nivel medioambiental, como en el ámbito de la población que vive en zonas cercanas a estas zonas". "Además, el camión nodriza que abastece a los demás en una intervención tiene la bomba rota y el grupo de excarcelación con el que contamos es para vehículos pesados, lo que implicaría un rescate mucho más trabajoso y más lento ante una situación de urgencia", afirmó.

El Ximénez toma aire

Los pontanenses derrotan al Guadalajara y se colocan con tres puntos de renta sobre el Teucro a falta de dos jornadas para el final



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 22.05.2016 - 05:02

Con mucho esfuerzo y sufrimiento, el Ángel Ximénez sacó adelante su trascendental partido ante el Guadalajara y sumó dos puntos de oro que le dejan a las puertas de la permanencia otra temporada más en la Liga Asobal. No resultó fácil ante el equipo alcarreño que entrena el cordobés César Montes, que se repuso a un mal inicio para meter en el miedo en el cuerpo a la afición pontanense en los últimos minutos de la primera

mitad, aunque tras la reanudación se vio claramente superado por un conjunto local mucho más necesitado del triunfo, que tiró de orgullo y amor propio para sumar la victoria.

Los inicios del encuentro tuvieron un claro color local. Dos tantos consecutivos de Rudovic, más otros dos anotados por Curro Muñoz y José Cuenca, pusieron de salida un 4-0 que obligaron a Montes a pedir tiempo muerto antes del minuto tres. Los pontanenses, muy enchufados en defensa y con juego muy fluido en ataque,

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

no sólo mantuvieron las distancias sino que las fueron ampliando paulatinamente ante un Guadalajara que carecía de argumentos ofensivos para hacer frente al vendaval de juego que tenía encima. El público se divertía y veía las cosas con calma viendo el resultado favorable a los de casa (12-5, 16'), pero de manera inexplicable, un par de errores en ataque y varias pérdidas de balón dieron oxígeno a los alcarreños, que firmaron un parcial de 0-4 que les metió de nuevo en el choque, obligando a Cabanas a parar el partido. Fueron los peores momentos para un Ángel Ximénez que parecía no responder y que, acuciado por la necesidad, quedó a completamente a merced de sus rivales, que se limitaron a expresar los fallos del equipo de Puente Genil. Los últimos minutos de la primera parte fueron un auténtico despropósito para los pontanenses, que vieron como el Guadalajara no sólo equilibraba el partido, sino que se marchaba al descanso uno arriba con un gol de contraataque de Javier Parra (15-16).

El público no daba crédito a la situación que se estaba viviendo sobre la pista y la tensión aumentó al inicio de la segunda mitad cuando el húngaro Levi -quizás el mejor del Guadalajara- anotaba de salida el 15-17. Sin embargo, el Ángel Ximénez se conjuró en la adversidad para darle la vuelta al resultado, y en ese empeño encontró a Jorge Oliva en la portería y, sobre todo, al malagueño Nacho Moya, que firmó uno de los mejores partidos de la temporada en el momento justo. El central supo asociarse con Rudovic, y ambos, pese al desgaste físico provocado por la falta de rotaciones, encontraron huecos sobre las variantes defensivas del conjunto castellano-manchego, circunstancia que les permitió circular el balón con claridad y buscar buenas posiciones de lanzamiento ante la portería de Carlos Barbero. Así, con el paso de los minutos, los pontanenses recuperaron la batuta del juego y tomaron la delantera en el marcador. Montes paró de nuevo el partido con 19-17, pero la dinámica ya era favorable a un Ximénez que se dejaba la piel en defensa y que encontraba en las intervenciones de Oliva el seguro de vida necesario para encarar el tramo final del partido. La aportación goleadora de los extremos, que también se ha echado en falta en algunos encuentros, fue otro de los aspectos que logró ir decantando el duelo para los locales, que dejaron al Guadalajara en tres tantos en 20 minutos.

Poco a poco, el equipo de Puente Genil encontraba la calma y la tranquilidad con el marcador a favor, y en los últimos minutos, con ventajas que siempre oscilaban los cinco y seis goles favorables el pabellón se convirtió en una auténtica fiesta, que explotó con el 29-23 final. Con este resultado, los hombres de Javier Cabanas amplían a tres puntos su margen con el Teucro -que ocupa puestos de descenso- y de esta forma sólo necesitan uno más para sellar de manera matemática su permanencia en la Asobal, algo que podrían lograr este próximo miércoles en Santander. Aunque en el peor de los casos, habría que recurrir al último partido de liga en casa para puntuar ante el Ciudad Encantada de Cuenca, contando también con que los gallegos ganen sus dos últimos compromisos.

Celebrado un encuentro internacional para mostrar el potencial turístico de los municipios de Caminos de Pasión



Por Rocio Díaz - 21/05/2016

Puente Genil acogió en la tarde de ayer un encuentro internacional que sirvió para mostrar el potencial turístico de los municipios integrantes de Caminos de Pasión, así como las instalaciones y facilidades que ofrece para el turismo cultural y de naturaleza en el interior andaluz. Una sesión de trabajo que abrió el alcalde de la localidad, Esteban Morales, también vicepresidente de Caminos de Pasión. El encuentro reunió a catorce agentes de viajes y tour operadores de países europeos y latinoamericanos

con una treintena de empresarios procedentes de todos los municipios de la ruta, entre los que se encontraron alojamientos, empresas de servicios y visitas guiadas, empresas de turismo activo y actividades complementarias. LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA EN PUENTE GENIL TV

Éste es un viaje de familiarización, organizado por Turespaña, Turismo Andaluz y los patronatos de Córdoba, Sevilla y Jaén, junto a Caminos de Pasión. El objetivo es la promoción de Caminos de Pasión como uno de los principales destinos de interior en Andalucía, ampliando sus canales de venta al mercado internacional, a través de agencias de viajes de algunos de los mercados más importantes en Andalucía como Reino Unido, Holanda, Noruega, Italia y otros que están teniendo un gran crecimiento como México y Brasil.

El regidor local expuso en su presentación que “esta acción conjunta supone una oportunidad para ampliar y completar acciones de promoción del destino que se viene desarrollando de la mano del mercado internacional”. “Una sesión de trabajo- dijo- que permitirá conocer la diversidad y calidad de la oferta, a través de los paquetes turísticos”. Morales también añadió que “sin duda, hablamos de un producto turístico novedoso, basado en las vivencias y experiencias, fruto de la herencia cultural propia de los municipios que se renuevan de manera constante y que ofrecen la oportunidad de adentrarse en una Andalucía auténtica”. “Apostamos por ofrecer una alternativa innovadora, capaz de trasladar al empresariado local la oportunidad de apostar por la excelencia para impulsar la comercialización y proyección en el mercado internacional”, según finalizó.

Tras visitar, además de Puente Genil, los municipios de Utrera , Carmona, Écija y Osuna, los destinos siguientes que realizarán hoy sábado estos catorce agentes de viajes y tour operadores de países europeos y latinoamericanos serán Lucena, Baena y Priego de Córdoba. El último día, realizarán rutas a caballo y en bici por la Vía Verde del Aceite a su paso por Cabra, visitarán la Fortaleza de la Mota del municipio jienense de Alcalá la Real y asistirán a la procesión de los ‘Domingos de Mayo’ de Priego de Córdoba, entre otras propuestas.

Todas estas acciones promocionales son posibles gracias a la colaboración de la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía.

La Mancomunidad Campiña Sur, primera entidad en regular las condiciones de los trabajadores eventuales

Por Virginia Requena - 22/05/2016



La Mancomunidad Campiña Sur aprobó en un Pleno Extraordinario el Convenio Colectivo de Trabajo para ejecutar los proyectos de las inversiones afectados al Programa de Fomento de Empleo Agrario en los municipios pertenecientes a esta comarca. La presidenta de la Entidad, Francisca Carmona, explicó que este Convenio “supone un documento jurídico pionero en los municipios de la Campiña Sur, ante un cierto vacío jurídico, no regularizado hasta el momento, que se ajusta a las necesidades reales tanto de los ayuntamientos como de los trabajadores”. En este sentido, Carmona indicó que son

numerosas las ventajas para todos ya que “por un lado, con la firma del Convenio, los Ayuntamientos ganarán garantías jurídicas a la hora de aplicar la Ley 31/1995 de 8 de noviembre de Prevención de Riesgos Labores y, por otro, los trabajadores igualan derechos laborales y de prevención con el resto de personal laboral y funcionario de los ayuntamientos y tienen, así, una base jurídica ante las distintas administraciones a la hora de solicitar cualquier tipo de prestación”.

El Convenio aprobado recoge también que “los ayuntamientos, a través del Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales, realizarán un plan de formación específico a este colectivo de trabajadores en materia de seguridad y salud” ha resaltado la Presidenta de la Mancomunidad, impartándose a cada persona un curso, de carácter gratuito, con el objetivo de reducir la siniestralidad laboral en la comarca.

La Mancomunidad de Municipios Campiña Sur Cordobesa es la primera administración pública en la provincia de Córdoba que regula las condiciones laborales y de seguridad y salud, dando un paso adelante en materia jurídica en el campo de las relaciones laborales dentro de la administración pública local. En otras provincias andaluzas, como Almería, Granada y Málaga se han realizado de forma puntual actividades específicas, sin llegar a la regulación que va a poner en marcha la Campiña Sur, que incluye, además, la creación por parte de la representación de la administración pública y los representantes sindicales de una Comisión de interpretación y Vigilancia que se reunirá periódicamente para garantizar la correcta aplicación del convenio.

29-23. La victoria angelical

El Ximénez, a un paso de asegurar la permanencia en la ASOBAL tras ganar al Balonmano Guadalajara



21 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Puente Genil quiere seguir siendo ASOBAL. Y lo demostró donde mejor sabe hacerlo. En casa, ante su afición, a la que seguro que hizo temblar de miedo cuando al descanso, tras ganar cómodamente 10-4, se fue uno abajo (15-16). Pero un golpe encima de la mesa de los de Javier Cabanas, y sobre todo, de un Jorge Oliva decisivo una vez más en la portería, permitió al Ángel Ximénez Puente Genil vencer por 29-23 al Balonmano Guadalajara y rozar de esa manera la salvación. Los alcarreños, que culminaron una paupérrima segunda parte desde el punto de

vista ofensivo, no tuvieron nada que hacer ante su rival, que se notó durante 45 minutos que se jugaba la vida y finalmente, coge un impulso en el mejor momento.

Salió muy seguro de sí mismo el equipo local. Jugando con tranquilidad, con buena circulación de balón, y con efectividad de cara a puerta. El 4-0 inicial suponía una buena ventaja, aunque con responsabilidad de mejora para desarrollar un partido más cómodo. Sobresaliente inicio de partido para un cuadro pontanés que obligó a César Montes a pedir tiempo muerto transcurridos apenas tres minutos de juego. El Guadalajara, superado hasta entonces, se quedaba con uno menos por la exclusión de Mikel Redondo. Asimismo, Oliva atajaba los pocos lanzamientos de los alcarreños. Ni la exclusión de Rudovic, hasta el momento el máximo goleador del partido, impedía a los pontanos hacer los deberes y poner en más de un aprieto a un desacertado Carlos Barbero. Le salía todo al conjunto pontanés, que ejecutaba uno de los partidos más completos en el momento más oportuno. 9-3 en el minuto 12, y máxima renta favorable a los de Javier Cabanas que con el paso del tiempo seguía aumentando. La efectividad, el compromiso, y la actitud eran evidentes.

Pero tarde o temprano reaccionarían los visitantes. Y de qué manera. Porque minuto a minuto arrollaron a un pasmado Ángel Ximénez. Lo fue todo en quince minutos y se dejó llevar de una manera inexplicable. Un parcial de 1-5 dejaba el marcador 12-9 pasado el minuto 20. Cabanas pidió tiempo muerto ante la superioridad visitante. Y la dinámica dominadora seguía siendo de los de César Montes, que lograron ponerse a dos goles (13-12, min. 25). En resumen, en menos de nueve minutos, parcial de 1-7 para los visitantes. Un resultado que permitía igualar los tanteos del partido y dar paso a las dudas en el juego de los pontanos. Hasta el punto de que fueron los alcarreños los que, en una jugada de contraataque rozando el sonido de la bocina, se pusieron 15-16 para llegar al descanso con mínima ventaja y dominando el marcador por primera vez en todo el encuentro.

La igualdad, la tensión, la emoción. Todo ello haría acto de presencia en el Miguel Salas. Como si no estuvieran acostumbrados en esta temporada. Los tantos de Rudovic daban vida a un Ángel Ximénez que mantenía el tipo y que se volvía a poner por delante gracias a un parcial de 3-0 (18-17, min. 35). Y por otra parte, la aportación de Oliva bajo palos volvía a ser importante. César Montes pidió tiempo muerto ante el buen parcial ofensivo local. Se mantenía el Ximénez con la ventaja de tres goles aunque la sensación de que

los pontanos iban a más era un hecho. La segunda exclusión de Rudovic podía hacer tambalear a los locales, pero en inferioridad numérica pudieron salvar una situación clave. Los goles de Moya, que además se mostraba activo, participativo, y con poder de decisión, contribuyeron a la resistencia de los de Javier Cabanas. Y además, la poca anotación visitante -tres goles en 22 minutos- contribuyó a la escapada del Ximénez.

Fue la ruidosa hinchada pontana la que dio ese empuje definitivo a los locales. Con seis goles por delante (25-19, min. 50), Javier Cabanas paró el encuentro para dar un respiro a un equipo que por las bajas apenas podía hacer rotaciones. Pero la casi nula capacidad ofensiva de los alcarreños continuaba, llegando a ser un bálsamo favorable a un equipo como el pontanés, que ha tenido muchas dificultades durante el año para llevar sus registros ofensivos a más de 22 goles. Finalmente, el pabellón estalló de júbilo. No era para menos. Ganaban una final por la permanencia en ASOBAL, y la ganaron. Ahora están a un punto de culminar un objetivo sufrido, pero más que nunca al alcance de la mano.

FICHA TÉCNICA

29. ÁNGEL XIMENEZ PUENTE GENIL (15+14): Oliva (p), Curro (2), Rudovic (10, 2p), Nacho Moya (7), Vojvodic, Cuenca (6), Paraja (2) – siete inicial – Olea, Alexis (2).

23. BALONMANO GUADALAJARA (16+7): Carlos Barbero (p), López Rey (4), Levi (5), Bozalongo (1), Pedro Fuentes (4), Fabio Chiuffa (2), Iker Antonio – siete inicial – Javier Parra (2), Sergio Mellado (3), Chema Márquez (1), Nacho Moya (1p), Sedano, Mikel Redondo.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 4-1, 7-3, 10-4, 12-8, 13-11, 15-16 (descanso), 18-17, 21-18, 22-19, 25-19, 27-22, 29-23.

ÁRBITROS: Hermanos Escudero Santiuste. Excluyeron a Rudovic por los locales en dos ocasiones y a Redondo, también dos veces, por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo séptima jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas” de Puente Genil (Córdoba) ante cerca de 1000 espectadores.

El Ángel Ximénez apalabra la permanencia (29-23)

Los pontanos se fueron perdiendo al descanso con el Guadalajara (15-16) tras llegar a dominar por 11-4 mediada la primera parte, pero Rudovic, Nacho Moya y Oliva condujeron a la victoria más necesaria Rudovic atacando la defensa del Guadalajara



David Jurado 21/05/16 21:44

Para respirar, aún más teniendo en cuenta la mala pinta que tomó el partido inexplicablemente al descanso. El Ángel Ximénez se reencontró con el triunfo en Puente Genil ante el BM Guadalajara (29-23) para dejar su permanencia en la Liga Asobal a un sólo punto a dos jornadas de la conclusión, para lo que tuvo que sobreponerse a una derrota parcial al descanso, algo que lograron dejando en sólo siete goles al conjunto alcarreño en un segundo periodo en el que las paradas de Jorge Oliva dieron alas para que sobre todo Nacho Moya resolviera en ataque tras tres partidos de sequía personal.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Los pontanenses salieron decididos a resolver por la vía rápida y el 4-0 de entrada daba esperanzas para un cómodo partido para los de Javier Cabanas. Mucho más halagüeño era para el Ángel Ximénez el 11-4, máxima ventaja, que reflejaba el marcador superado el ecuador de la primera parte en la que no pareció comparecer el BM Guadalajara.

Sin embargo el partido cambiaría de rumbo. Los hombres del cordobés César Montes comenzaron a reducir diferencias y a cuatro del descanso la dejaron en la mínima expresión con un inquietante 13-12 para los cordobeses, aunque lo peor estaba por llegar. La reacción alcarreña no quedó ahí, ya que consiguieron darle la vuelta al marcador sobre la bocina para irse al descanso ganando por 15-16 con Pedro Fuentes y Levente, los dos ex, como referentes ofensivo. Los pontanos habían cercenado una ventaja brutal y tenían que empezar más que de cero.

Incluso al minuto de la reanudación el BM Guadalajara logró su máxima renta, 15-17, aunque hasta ahí llegaron los pupilos de Montes. Un parcial de 5-0 volvió a dar la delantera al Ángel Ximénez (20-17), ventaja que fue en aumento con el paso de los minutos, con un esclarecedor 24-19 a trece del final, hasta con el 26-19 repetir la máxima ventaja del partido. La defensa pontanenses había dejado en tres goles en veintiún minutos al Guadalajara.

El Ximénez tenía el partido en su mano gracias a las paradas de Jorge Oliva y los goles del segundo periodo de Nacho Moya, que se unió al festival goleador del montenegrino Rudovic que acabó con diez tantos par volver ganar a su equipo.

FICHA TÉCNICA

29 (15+14) - Ángel Ximénez de Puente Genil: Jorge Oliva, Vojvodic, Rudovic (10, 2p), Olea (0), Nacho Moya (7), Cuenca (6) y Curro Muñoz (2) - siete inicial - Alexis (2) y Paraja (2).

23 (16+7) - BM Guadalajara: Barbero, Iker Antonio, Fuentes (4), Bozalongo (1), López Rey (4), Chiuffa (2) y Levente (5) - siete inicial - Mellado (3), J.M. Márquez (1), Parra (2), Nacho Moya (1p) y Redondo.

Parciales cada cinco minutos: 4-1, 7-3, 10-4, 12-7, 13-12 y 15-16 (descanso) 18-17, 21-18, 22-19, 25-19, 27-22 y 29-23.

Árbitros: Los hermanos Escudero, que excluyeron a los locales Rudovic (2), así como al visitante Redondo (2).

Incidencias: Partido de la vigésimo cuarta jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 800 espectadores.